
Протокол №4 

заседания  Штаба воспитательной работы 

от 29 ноября 2024 года. 
 

Присутствовали: Агаркова Н.А., Постоева С.В., Казьмина Е.А., Винникова А.А., Усик 

А.П., Мазурок О.В.,  Незнамова Н.А. 

Отсутствовали: 0 

 

Повестка дня: 

1. По вопросам предыдущего заседания. 

2. Анализ проведенных мероприятий в ноябре. 

3. Анализ месячника «Профилактика вредных привычек». 

4. Работа классных руководителей по профилактике вредных привычек. 

5. Планирование мероприятий месячника «Я – гражданин Российской Федерации». 

6. Анализ результатов деятельности классных руководителей по проведению занятий 

«Разговоры о важном». 

7. Анализ реализации плана педагога-психолога.  

8. Планирование новогодних мероприятий в 1-11 классах. 

 

Вопрос № 1. 

Кто выступал: Постоева С.В., заместитель директора по ВР. 

Тема выступления: По вопросам предыдущего заседания. 

Деятельность всех членов ШВР ведется на основе утвержденных планов. Все 

мероприятия, запланированные на ноябрь 2024 года, проведены. Информация о 

результатах отображена в информационных и аналитических справках членов ШВР. 

 

Вопрос № 2. 

Кто выступал: круглый стол. 

Тема выступления: «Анализ проведенных мероприятий в ноябре». 

По данному вопросу отвечали все члены ШВР: 

1. Все запланированные общешкольные мероприятия проведены. За мероприятие 

«День матери» отвечала Винникова А.А., классный руководитель 6 класса (на 

мероприятие были приглашены родители учащихся). 

2. В рамках деятельности первичного отделения «Движение первых», плана советника 

директора было проведено большое количество конкурсов, викторин, мероприятий 

(мероприятия ко Дню матери, ко Дню ребенка (20 ноября) (информация 

представлена в справках). 

3. Было проведено общешкольное мероприятие «Казачьи посиделки» (в 5-11 классах). 

Ответственный учитель – Усик А.П.  

4. Все запланированные в ноябре мероприятия проведены. 

5. Посещаемость школьных кружков в ноябре удовлетворительная. 

6. В процессе воспитательной работы учащиеся школы приняли участие в большом 

количестве выездных мероприятий (в рамках деятельности «Движения первых», 

профориентации).  

7. Участие обучающихся школьного кружка «Подсолнух» в региональном конкурсе 

учебно-исследовательских работ по экологии (заочный тур). 

8. Участие обучающихся школьного кружка «Краевед» в региональном конкурсе 

учебно-исследовательских работ.  

9. Участие обучающихся 8 класса в региональном годовом проекте «Движения 

первых» «Хранители истории» (выполнение заданий ноября).  

 

Вопрос № 3. 

Кто выступал: Постоева С.В., зам.директора по воспитательной работе. 

Тема выступления: «Анализ месячника «Профилактика вредных привычек»».  Все 

классные руководители провели классные часы по профилактике вредных привычек 



(отображены в программах воспитательной работы класса). Была проведена общешкольная 

рабочая линейка по данной тематике. С учащимся «группы риска» велась индивидуальная 

работа по профилактике вредных привычек. Все обучающиеся школы были вовлечены в 

данные мероприятия.  

 

Вопрос № 4. 

Кто выступал: круглый стол.  

Тема выступления: Планирование мероприятий месячника «Я – гражданин Российской 

Федерации». 

В рамках месячника «Я – гражданин Российской Федерации» предполагается провести 

следующие мероприятия: 

1. Классные часы в 1-11 классах (по программам воспитательной работы классов). 

2. Общешкольное мероприятие «День правового воспитания» (ответственная – 

Казьмина О.А., ученическое самоуправление). 

3. Проведение мероприятий в рамках деятельности первичного отделения «Движение 

первых». 

4. Проведение мероприятий ДЕД (ответственная – Виникова А.А., советник по 

воспитанию).  

5. Участие в районных, региональных конкурсах. 

6. Деятельность социального педагога, уполномоченного по правам ребенка.  

7. Общешкольная рабочая линейка.  

 

 

Вопрос № 5. 

Кто выступал: Постоева С.В., зам. директора по воспитательной работе.  

Тема выступления: Анализ результатов деятельности классных руководителей по 

проведению занятий «Разговоры о важном». В 1-11 классах с 1 сентября ведутся 

внеурочные занятия «Разговоры о важном». Каждый понедельник после общешкольной 

линейки, на которой звучит гимн Российской Федерации, в классах проходит 

тематическое занятие «Разговоры о важном». Тематика занятий предложена на 

официальном сайте https://razgovor.edsoo.ru/ . Темы занятий расписаны на уровни 1-2, 3-4, 

5-7, 8-9, 10-11 классы. Стоит отметить, что материалы там представлены разнообразные 

(видео, сценарии, методические рекомендации, дополнительные материалы). Классные 

руководители используют все предложенные материалы. Часто вносят дополнительный 

региональный компонент. Проблемой является недостаточная техническая оснащенность: 

в школе только в одном классе интерактивная доска, 1 мультимедиа (только 2 класса 

могут их использовать). Остальные классы используют компьютеры, ноутбуки. Это 

является проблемой, если класс большой.  

 

 

Вопрос № 6. 

Кто выступал: Незнамова Н.А., педагог-психолог.  

Тема выступления: «Анализ реализации плана педагога-психолога».  

В своем выступлении Незнамова Н.А. рассказала о том, как реализуется план педагога-

психолога. Все пункты плана реализуются вовремя. В конце октября еще был утвержден 

план работы с учащимся «группы риска» (обучающийся 9 класса).  Программа разработана 

на 6 месяцев.  

 

Вопрос № 7. 

Кто выступал: круглый стол.  

Тема выступления: «Планирование новогодних мероприятий». 

Для проведения новогодний праздников необходимо провести опрос родителей 1-4 классах 

о форме проведения мероприятия (своими силами, с непосредственным участием детей или 

приглашение творческой группы ДК сл. Б.Мартыновка).  На заседании ученического 

самоуправления учащиеся 5-11 классов решили самостоятельно подготовить и провести 

https://razgovor.edsoo.ru/


новогоднее мероприятие. За оформление школы отвечают учащиеся 9 класса (классный 

руководитель – Казьмина Е.А.). За подготовку и проведение основного сценария отвечают 

учащиеся 10 класса (классный руководитель – Рябухина О.А.). Классные руководители 5-

11 классов отвечают за подготовку номеров художественной самодеятельности. Таким 

образом, все обучающиеся школы вовлечены в подготовку и проведение новогодних 

мероприятий.  

 

Решение. 

1. Все запланированные мероприятия в ноябре 2024 года были проведены. Более 

того, учащиеся школы приняли участие в региональных, федеральных конкурсах 

(которые не были запланированы).  

2. Считать работу классных руководителей 1-11 классов по профилактике вредных 

привычек удовлетворительной.  

3. Провести все запланированные мероприятия в декабре 2024 года.  

4. Определить форму проведения новогодних праздников в 1-4 классах. Привлечь 

родителей учащихся.  

5. Считать работу классных руководителей по проведению внеурочных занятий 

«Разговоры о важном» удовлетворительной. 

6. Донести до администрации школы вопрос о недостаточной технической 

оснащенности (не хватает больших экранов для некоторых классов).  

7. Считать работу педагога-психолога по реализации плана деятельности 

удовлетворительной. Классным руководителям 1-11 классов оказывать  помощь 

при необходимости.  

 

Директор МБОУ-СОШ № 10 х.Новосадковский __________________/Агаркова Н.А./ 
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